



# おひさま通信

1月号

## 1月の予定

1	木	元日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	保育初め
6	火	
7	水	人日の節句
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	身体測定（乳）
14	水	お楽しみ会（正月あそび） 身体測定（幼）
15	木	リトミック 園庭開放
16	金	
17	土	1年生 同窓会
18	日	
19	月	
20	火	リーベ運動参観（幼児）
21	水	
22	木	
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	絵本の会
27	火	
28	水	
29	木	造形遊び（3～5歳）
30	金	
31	土	

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は園の運営にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。子どもたち一人ひとりが安心してのびのびと過ごせる環境づくりに努めてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

### 発表会



### バス遠足



### クリスマス会



### 2.3月の主な予定

2月 5日（木）0歳児 懇談会

13日（金）小山さんの味噌仕込み作り

※保護者で味噌作り希望の方の申し込みを受け付けます。先着8名まで代金2500円程度

17日（火）リトミック参観

2歳児 懇談会

18日（水）1歳児 懇談会

19日（木）交通安全教室

3月19日（木）5歳児遠足（堺市ビックバン）

28日（土）卒園式

※2・3月 幼児個人懇談（希望者）



## ひよこ組

お友だちへの興味も深まり、遊びを真似たり、一緒に声を発して発見や楽しさを共有する姿が見られる子どもたち。「じぶん」という思いも出てきた一方で、「どうぞ」としたり、「ちょうどい」とジェスチャーで伝えてみる、一緒にカップを持って乾杯をするなど様々な関わりの様子が見られ子どもたちの成長を感じます。

身体もどんどんたくましくなっていき、歩行が安定したり、階段を登る、ボードの上でバランスをとるなど、こんなこともできるようになったよと日々の変化に驚くばかりです。

新年も子どもたちと一緒に様々な素材に触れたり、園庭に出てみたりと楽しく過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

## うさぎ組



本年もよろしくお願ひいたします。木の葉っぱが散り、園庭には沢山の葉っぱがあり園庭に出るたび大盛り上がりな子どもたち。踏んでみたり両手いっぱいに持つてみたりと感触を楽しんでいます。そして「寒いねー」などと会話しながら季節の変化を感じています。グループごとに分かれて沢山公園へお散歩に行くと園庭にはない葉っぱを見つけ、また大好きな電車や車、消防車も皆で見て楽しんでいました。おしゃべりもどんどん上手になってきている子どもたち。自分の気持ちを時には保育者に代弁してもらいながら友だちに伝える姿が増え、これからの成長がますます楽しみです。



## ペンギン組

寒い日が続いますが、元気いっぱいの子どもたちで、外に出るとたくさん身体を動かして遊んでいます！運動会ごっこで見たパラバルーンで遊ぶと、ぎゅっと握ってパタパタと動かしては大喜びでしたよ！

部屋では、さつまいも製作をしました。新聞紙に筆を使って色塗りをすると、「優しく塗るねん！」と破れないように考えながら塗っていましたよ。乾いた新聞紙を丸めて袋に入れて、さつまいもが完成すると、「おいもや！」とさっそくお店屋さんコーナーに持つていって遊んでいました！

本年もどうぞよろしくお願ひいたします！



## ぞう組

初めての発表会。劇や音楽を遊びに取り入れながら練習をしてきました。最初は恥ずかしそうにしていた子もだんだんセリフを大きな声で言えたり、楽しみながらみんなで1つのことを頑張ってきました。「運動会も頑張ったからでさる！」と自信たっぷりの顔がみられ、こうやって子ども達は自分たちの力で成長していくんだなあと感じられました。

運動会、発表会を通して自分たちで挑戦してみたい気持ちが芽生えてきたようです。その気持ちを大切にていき、一緒に取り組みながらこれからも成長を見守っていきたいです。本年もよろしくお願ひいたします！



## きりん組

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。発表会に向けては、役になりきって自分なりにセリフを言い、少しずつ声も大きくなっています。本番では恥ずかしさがありながらも人前に立ち発表をすることを経験し、自信が付いた子どもたちです。本番だけでなく、みんなで取り組んできた過程も大切にしたいものです。

また、10、11月と、園庭で色々な野菜や果実を収穫をしてきて、その締めくくりに季節の産物をみんなで囲み、収穫祭をしました。

採れたものに感謝し来年もまた収穫できますようにと願いを込めて全員での食事を楽しみました。すくすくと育っている大根や人参の収穫も楽しみです。



## らいおん組

子ども達の元気な挨拶で新しい年がスタートしました。本年もよろしくお願ひします。

子口バ保育園との交流があったり、最後の発表会では、子ども達はそれぞれ自分の役になりきりお休みの友だちが、いれば協力しあい台詞を言う姿も見られました。また一つ成長した子ども達。

早いものでらいおん組皆で過ごすのも残り3ヶ月となりましたね。一月もリーベさんの運動遊び・お正月遊びなど楽しいイベントがあります。子ども達と身体を沢山動かし楽しみたいと思います。

